

La doctrine doit plus encore à Mgr Bourget.
La discipline liturgique se doit surtout à Mgr Fabre.

Admironons :

Chez le premier, la prudence.

Chez le deuxième, l'indomptable énergie.

Chez le troisième, la douceur, la longanimité.

Admironons chez tous : la foi profonde, la piété exemplaire, l'exprit ecclésiastique modèle, le dévouement aux vrais intérêts du peuple, le zèle pour l'honneur de l'Eglise et pour la gloire de Dieu.

L'auguste Patrone de Ville-Marie nous donnera sans doute l'ange digne d'un siège si vénérable.

F.-A. BAILLAIRGÉ, Ptre

PAGE DES INSTITUTRICES

LE CALCUL MENTAL

Lire, écrire, *compter*, former en soi, et de plus en plus, l'image de Dieu, voilà toute l'école élémentaire.

Tout, dans le monde, ayant été fait avec *nombre* poids et mesure, il est tout naturel que ce nombre trouve sa place dans l'école.